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【担当事業及び担当例会】 

４月例会：とよかわ青年リーダー育成塾（通年事業、全６回開催） 

１０月例会：豊川コンファレンス（経営フォーラム及び地域リーダーフォーラム担当） 

【実施効果及び成果】 

パブリックマインドを持った青年経済人を育成するという目的のもと、一年間活動を実施して参

りました。２つの事業のアンケート結果を見ると、好意的な結果が多く出ており、概ね目的が達成

できたものと考えられます。 

 

【反省並びに今後の課題】 

 両事業ともに、参加人数の点で問題がありました。より多くのメンバーに事業の効果を発揮でき

るよう、参加率の向上は課題だと思います。参加率向上のためには、よりメンバーが参加しやす

いような事業日程、時間設定が必要だったと反省しております。 

 

【委員長所見】 

４月例会については、全６回の設営で、全て１日に渡る事業、講師が１７名という非常に大規模

な事業の担当をさせて頂きました。大規模な事業ではありましたが、多くのメンバーに多大なる協

力をして頂くことで、なんとか実現できた事業だったと思います。そして、ここまで大きな事業を全

て対面でやるべく準備をしていたところですが、残念ながら新型コロナウイルス蔓延の影響をモロ

に受け、６回中の４回はオンラインでの設営となってしまい、とても悔しい思いであります。対面で



毎度開催することで懇親を深め、仮入会、塾生達と仲間となって欲しかったのですが、それが実

現できなかったことが本当に心残りです。とはいえ、アンケート結果を見ると、非常に好意的な結

果となっており、発表会ではどのグループも素晴らしい発表をしてくださいました。 

１０月例会の担当フォーラムについては、現役の会頭や上場会社の代表をお招きすることがで

きました。講演後、JC メンバーの顔を見ると、やる気に満ちた顔になっている方が何名もおり、本

講演がきっかけで何か意識が変わったのかなと思うことができました。 

一年を通して「パブリックマインドを持った青年経済人を育成する」という目的の基、委員会活動

を行って来ましたが、多くのメンバーに対して、一定の効果のある事業をでき、委員長をやって良

かったなと感じております。 

【担当グループ長所見】 

コロナ禍で設えを大きく変更せざるを得ない状況を、田中委員長を始めとする委員会メンバー

が時流に合った方法で柔軟に対応してくれたからこそ、全６回の育成塾とフォーラム設営が出来

たと思っています。 

参加人数が思うように伸びませんでしたが、参加いただいたメンバーや塾生はこの事業を通し

て多くのことを学び、今後のＪＣ活動における「まちづくり」の重要性を理解いただけたものと思い

ます。 

長期間に渡る事業を設えてくれたとよかわ人財育成委員会と、事業に参加して育成塾を盛り上

げていただきましたメンバーや塾生に感謝申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

 

 


